
一般社団法人鶴見みどりのルート1をつくる会
令和3年3月度理事会 議事録

日　時：令和3年3月31日（水）14：00～15：15

場　所：聖ヨゼフ学園（横浜市鶴見区東寺尾北台11-1）
出席者：代表理事　髙田房枝

理　事　伏島隆興・木口多恵子・宇都宮由視子・小川隆・鈴木隆太・
鶴巻積（記録）

オブザーバー　中原康夫

令和3年3月度理事会の開会にあたり、定款第33条の規定による開会の定足数
である過半数を満たしていることを報告。
　次に、理事会の議長は定款第32条の規定により代表理事が務めることになっ
ているので、髙田代表理事を議長とし、議事に入る。

1.活動報告について
　①3月度クリーンアップを有志で実施した
　　　実施日：3月18日（木）10：00～11：30

　　　参加者：14名
※4月以降は会としてクリーンアップ活動を行うが、参加は自主判断とする。
また、告知は当面行わないこととする。
次回は、4月15日（木）10：00～（予定）

2.提出物について
　①ハマロード（鶴見土木事務所）へ下記を提出した
　　・令和2年度活動報告
　　・令和3年活動計画
　②鶴見区活動センター利用登録申込書を鶴見区役所に提出した
　　※利用登録すると、区の情報や同様の活動をする団体との交流が可能。

また、配布物を設置することも可能となる
　
3.報告について
　①横浜市環境創造局より、横浜市の緑化推進施策としてGREEN AGE冊子に
当会の活動が掲載された旨の連絡あり。冊子を回覧した

　②横浜市環境創造局政策課より、国道に関する国土交通大臣賞の候補とし
て、当会を推薦予定であるとの連絡があった。当会の活動が持続的に続い



ていることが評価された
　③トンボはどこまで飛ぶかフォーラム2020年度報告書（2020年8月に当会も
参加）が配布された

　④横浜市市民推進会議広報誌「YokohamaみどりアップAction　Vol.4」に市民
の森を取り上げ、髙田代表理事が実際に訪問するとともに、広報誌の作成
に携わった。広報誌が配布された

　　※代表理事より、当会でも視察すべきであるとの話があり、活動の一環と
して検討することとした

4.理事交代について
　①2社より人事異動に伴う当会理事の交代について申入れがあり、全会一致
で承認された。今後、変更手続きを行う

　　・㈱安楽亭：平澤泰氏から鈴木隆太氏に交代
　　・スターバックスコーヒージャパン㈱：浅村俊輔氏から奥田尚吾氏に交代

5.その他（今後の活動について）
　①エイビング（アート団体）との企画については調整中
　②以前から検討されていた木の名札をつける活動について、次回の理事会で
進め方や方法について検討することとした

6.次回会議予定
✓4月度理事会
　　　日時：4月28日（水）14：00～
　　　場所：聖ヨゼフ学園

以上で、理事会の議事については、すべて終了した。


